



Neuigkeiten vom Städtischen Gymnasium Wülfrath Nr. 11 / 20.12.2019

- Personal
- Pädagogischer Tag
- Social Media
- Weihnachtsferien

PERSONAL

Die Referendarinnen und Referendare scheidern zum Ende des ersten Halbjahres aus der Unterrichtsverpflichtung aus. Die Änderungen, die sich hierdurch ergeben, können durch die Stundenpläne des 2. Halbjahres erkannt werden, welche in der ersten Woche nach den Ferien auf der Homepage eingestellt werden. Den jungen Kolleginnen und Kollegen gilt auch an dieser Stelle ein herzlicher Dank für ihre engagierte Arbeit.

Die Vertretungslehrkräfte Frau Debus, Herr Pierschke und Herr Toholt unterstützen uns auch im zweiten Halbjahr. Hinzu kommt Frau Rau, die uns im Fach Physik und Politik unterstützen wird.

PÄDAGOGISCHER TAG

Traditionell findet am Montag nach der Zeugnisausgabe, also am 03. Februar, ein pädagogischer Tag statt. Alle Lehrkräfte nehmen an hausinternen Fortbildungsmodulen zur Digitalisierung teil. Für Ihre Kinder wird es Arbeitsaufträge für einen Studientag geben.

SOCIAL MEDIA

Seit Schuljahresbeginn veröffentlichen wir auf dem Instagram – Auftritt unserer Schule Kurzberichte zum Schulleben. Ich lade auch Sie herzlich ein, sich diese zusätzlichen Informationen einmal anzusehen – wenn Sie das nicht ohnehin schon tun!

WEIHNACHTSFERIEN

Die Weihnachtsferien beginnen am Montag, dem 23. Dezember. Der Unterricht beginnt im neuen Jahr am Dienstag, dem 07. Januar zur gewohnten Zeit.

Zu den kommenden Weihnachtstagen wünsche ich Ihnen und allen unseren Schülerinnen und Schülern alles Gute. Kommen Sie gut in das neue Jahr, erholen Sie sich gut und bleiben Sie gesund!

Joachim Busch